

NordArt 2023

©www.nordart.de



Hilde A Danielsen

Norwegen/Norway

"Mein Werk reicht von Raumkunst, Kunsthandwerk und Skulptur bis hin zu Bezügen zu Architektur und Landschaft. In meinen visuellen und räumlichen Ausdrucksformen verwende ich Metaphern und wörtliche Interpretationen bestimmter Begriffe mit all ihren Bedeutungen. Einige Wörter und Konzepte rücken dabei stärker in den Vordergrund, wie Zeit, Übergang, Bewegung, Raum, Veränderung und immaterieller Wert. Ich störe gerne Erwartungen, indem ich vertraute Bausteine anders anordne. Neue Perspektiven veranlassen uns, die Entscheidungen, die wir in unserem Privatleben und in der Gesellschaft treffen, zu überdenken. Der Einsatz von schwarzem Humor in ernststen Dilemmas ist für mich als Künstlerin ein wichtiges Instrument."

Danielsen hat an zahlreichen Ausstellungen sowohl in Norwegen als auch im Ausland teilgenommen. Sie nimmt an der Online-Galerie KICB 2019 in Korea und dem CraftHub in Portugal teil. Ihre Werke befinden sich in privaten und öffentlichen Sammlungen in Norwegen, Schweden, Polen, Australien und den USA.

"My work ranges from spatial arts, crafts and sculpture to references to architecture and landscape. I create visual art and spatial expressions using metaphors and literal interpretation of words and their diverse significance. Some words and concepts have become more prominent, such as 'time', 'transition', 'motion', 'space', 'change' and 'intangible value'. I like to disturb expectations by arranging familiar building blocks differently. New perspectives prompt us to review the choices we make in our private lives as well as in society. Using black humour in serious dilemmas is an important tool for me as an artist."

Danielsen has participated in numerous art exhibitions both in Norway and abroad. She participates in the Online Gallery KICB 2019 in Korea and the CraftHub in Portugal. Her works are held in private and public art collections in Norway, Sweden, Poland, Australia and USA.

www.hildeadanielsen.no



CoV-2-Korridore, 2022, räumliche Holzkonstruktion, mit Metallbefestigungen, 210 x 90 x 160 cm x 5 Gänge, Fünfeckform mit Durchmesser von 430 cm
CoV 2 Corridors, 2022, spatial wood construction, with metal fastners, 210 x 90 x 160 cm x 5 corridors, pentagon shape with a diameter of 430 cm